



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Norma Piña Hernández (Ministra Presidenta de SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Hay un mandato claro que se dio en las urnas el pasado 2 de junio, donde se votó por el Plan C, dentro del cual viene la reforma al Poder Judicial Federal. Dentro de este mandato que se da en las urnas, evidentemente es la elección para que se lleve a cabo, mediante el voto popular, la elección de jueces magistrados y ministros de la Corte”.

“Mi opinión personal es que esto se debe llevar a cabo, porque no tenemos en este momento una opción, más que obedecer a la ciudadanía y al pueblo de México”.

<https://drive.google.com/file/d/1GluJ3sdM9CNmAK4cP6hbUUVZD2zCbGRu/view?usp=sharing>